

CIUDAD RODRIGO

Agotadas las entradas en internet para la Feria de Teatro

MONDRÍAN / D. R.

La Feria de Teatro de Castilla y León, en su apuesta por ofrecer el mayor número de recursos al espectador, decidió este año probar la venta de entradas por internet de sus espectáculos. En años anteriores se habían podido reservar entradas a través de este canal, pero ha sido el primer año que se pueden comprar directamente. Para la venta virtual, se reservó el 20% de las entradas, un cupo que ya está agotado, tras la puesta en funcionamiento el pasado lunes. La venta ha sido un éxito, y los responsables de la feria se muestran sorprendidos porque pensaban que iba a ser un proceso más lento. Este tipo de venta se implanta para que los espectadores de fuera de Ciudad Rodrigo puedan comprar con facilidad sus entradas, aunque la compra virtual lleve asociada un pequeño recargo. El próximo domingo, a partir de las 12 del mediodía, comenzará en las taquillas del teatro Nuevo la venta normalizada de entradas. El motivo de iniciar la venta un domingo es facilitar la compra a la personas que los días laborales trabajan. Hasta el 28 de agosto se podrán adquirir en horario de 12 a 14 horas. Además, a partir del domingo, se podrán reservar entradas por teléfono e internet.